

# *Canciller de Cuba llama a actuar contra el cambio climático*

---



La Habana, 22 ene (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, llamó este miércoles a actuar contra el cambio climático considerado una amenaza para la supervivencia y cuyos efectos son ya irreversibles.

La última década es la más caliente registrada hasta la fecha y el 2019 se confirma como el segundo año más cálido desde que existen registros, apuntó el titular de Relaciones Exteriores en Twitter.

La Organización Meteorológica Mundial alertó que las olas de calor en los últimos años han sido las más letales, afectaron a todos los continentes y establecieron registros récord de temperatura a nivel nacional, a ello se unen los incendios, ciclones tropicales, inundaciones y la sequía.

A pesar de estos datos, políticos como el presidente estadounidense, Donald Trump, insisten en negar los efectos del cambio climático a nivel mundial, que impactan en el desarrollo socioeconómico y el medio ambiente. (Fuente: RReloj).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/212609-canciller-de-cuba-llama-a-actuar-contra-el-cambio-climatico>



**Radio Habana Cuba**